

"Hay voluntad de acelerar al máximo el calendario de las conexiones pirenaicas"

El embajador de Francia en España, en Huesca

J.G.A.

HUESCA.- Bruno Delaye, embajador de Francia en España, ha estado presente estos días en la capital altoaragonesa con motivo de las fiestas de San Lorenzo, con el secretario de Estado de Infraestructuras, Víctor Morlán, como anfitrión. En declaraciones a este periódico, el representante del Gobierno gallo afirmó que hay voluntad de las administraciones española y francesa de buscar acuerdos en materia de comunicaciones transfronterizas.

Delaye aseguraba que estos asuntos están siendo ya tratados, como demuestra precisamente su asistencia a Huesca. "Precisamente, de todo esto estamos hablando con el secretario de Estado Víctor Morlán, y está el tema de la cumbre hispanofrancesa en Francia el próximo mes de noviembre", sobre la que se mostró optimista.

El embajador considera que "hay un excelente ambiente de trabajo entre ambos gobiernos. Del lado francés, hay voluntad de empujar las cosas para acelerar lo máximo los calendarios para todas las interconexiones transpirenaicas tanto en cuanto a transportes como a energías", desvelando así la incógnita sobre las verdaderas pretensiones del país francés.

Aludía Bruno Delaye a la Travesía Central Pirenaica por ferrocarril, verdadero caballo de batalla en nuestro país. "Ambos gobiernos acabamos de pedir a la Comisión financiación de estudios sobre esta obra y lo interesante es que haya un estudio de viabilidad y que cubra el trazado y el soporte económico de tal proyecto".

Y también aludía a la interconexión eléctrica a través de nuestra provincia y otros puntos del Pirineo. "Hemos que-

dado con el señor Mario Monti, que está a cargo de este asunto, y le vamos a pedir que nos haga un informe en la próxima cumbre sobre los primeros meses de su trabajo".



Delaye, al lado de Ramón Zapatero en la corrida del viernes en Huesca. PABLO SEGURA